

Aufführung im Kreativhaus

Der Weg nach Europa ist versperrt

MÜNSTER. Das „Tete Adehyemma Dance Theatre“ entstand 1996 in einem „Community Youth Centre“ in einem Vorort von Accra in Ghana. Ziel des Projektes war zum einen, die ghanaische Tradition des Trommels und Tanzens vor allem bei Jugendlichen zu pflegen. Zum anderen ging es darum, auf die Bedürfnisse von Jugendlichen in den ärmsten Stadtteilen einzugehen. Am Freitag (8. Juni) ab 20 Uhr führt das Tanztheater das Stück „By the Road“ in

Kreativhaus an der Diepenbrockstraße auf.

Zur Handlung: Raafi kommt aus einer armen Familie. Sein Traum ist es, in Europa zu arbeiten. Nachdem er es geschafft hat, sich ein Ticket für die Überfahrt nach Spanien in einem Boot zu leisten, wird er von der marokkanischen Küstenwache verhaftet und in sein Heimatland abgeschoben. Dort sind inzwischen viele seiner Freunde zu einem einträglichen Job gekommen.



Das „Tete Adehyemma Dance Theatre“ aus Ghana spielt am Freitag im Kreativhaus das Stück „By the Road“.

Foto: PK